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martedì 9 settembre 2008 
 
Il tema del federalismo fiscale ritorna sul Mattino e il Roma. La vertenza Alitalia-Atitech e 
l’acquisizione da parte del Gruppo Naldi dell’Hotel Ambasciatori di Roma le altre notizie di rilievo. 
Enzo Giustino, sul Corriere del Mezzogiorno, analizza le prospettive politiche e di sviluppo per Napoli 
e la Regione. Sul Roma la vertenza dei lavoratori della Ixfin. 
 
 
 
Il Mattino-Napoli 
“Sorpresa su sanità e assistenza: Campania modello da raggiungere” Marco Esposito 
 (pag. 34) 
 
Il tema del federalismo fiscale (leggi diario economico di ieri) è sempre al centro del dibattito e non 
mancano sorprese. Da un’ analisi realizzata dal Centro studi Sintesi pubblicata sul Sole 24Ore, 
emerge che la Campania nel settore della Sanità e dell’assistenza pubblica, rispetta in pieno i 
parametri di spesa che presumibilmente verranno fissati dal Governo. Da questa simulazione viene 
fuori che le regioni del Nord dovrebbero rinunciare a quasi sei miliardi di euro. C’è da porsi allora la 
domanda del perché la Lega insista tanto. In realtà, per Esposito, il Nord potrebbe guadagnarci 
dall’approvazione della riforma solo truccando le carte, ovvero nella bozza Calderoli è prevista una 
soluzione molto più favorevole per le cinque regioni più ricche d’Italia, che guarda caso sono proprio 
al Nord. 
 
Gli altri giornali: 

• Roma, senza firma, pag. 11: “La Campania spenderà 1,5 miliardi in meno” 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Niente sogni. Niente progresso” di Enzo Giustino (pagg.1 - 18) 
 
La richiesta sollevata da più parti della società civile e dalla politica, di un ricorso anticipato alle urne 
per rinnovare gli organi del  Comune di Napoli e della Regione, merita qualche puntualizzazione. Il 
primo distinguo che va fatto è che la questione rifiuti ha di fatto sepolto le politiche messe in campo 
per sostenere la competitività e lo sviluppo del territorio. Prima di creare un vuoto istituzionale per 
la Regione sarebbe buona cosa cercare di valorizzare le potenzialità che la Campania ha, 
raccordandole con i nuovi scenari che si profilano in Italia ed in Europa. Per quel riguarda il Comune, 
va detto  che per come è strutturata Napoli, compressa com’è fra la collina e il mare, non è facile 
realizzare grandi opere di ammodernamento ma anche gestire la manutenzione ordinaria e 
straordinaria. Anche per Napoli quindi il primo problema non è tanto rinnovare gli organi istituzionali 
quanto creare una prospettiva di ampio respiro per la città e per la sua area metropolitana in 
raccordo con lo sviluppo dell’intero territorio regionale. Questo processo dovrebbe investire tutti, 
società civile e politici. Tutto ciò sembra un sogno, ma Giustino conclude chiedendosi se non sono 
proprio i sogni il motore del progresso. 
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Il Mattino 
“Sit-in dei lavoratori Atitech, appello della Regione Campania”  
 
Resta alta la tensione tra i lavoratori di Atitech di Napoli che ieri hanno presidiato per diverse ore 
l’ingresso dell’aeroporto di Capodichino, ostacolando l’accesso ai veicoli diretti allo scalo. I lavoratori, 
sostenuti da tutte le sigle sindacali, sono in ansia per la grande incertezza che regna attorno alla 
trattativa  romana per la nascita della nuova compagnia aerea di bandiera. A sostegno dei lavoratori 
anche un appello del Presidente del Consiglio Regionale, Sandra Lonardo, mentre un consorzio 
campano, operante nel settore turistico e marittimo, ha avanzato una proposta alla Cai, per entrare 
a far parte della cordata.  
 
Sul tema: 

• Corriere del Mezzogiorno, di Ugo Ferrero “Atitech, scendano in campo i 
parlamentari”, pag.17 

• Il Denaro, di G.B., pag. 11: “Atitech, parlamentari assenti” 
• Roma, di Rosa Benigno, pagg. 1 e 7: “Atitech, deputati campani assenti” 
 

 
 
Il Denaro 
“A Roma 5 stelle targate Napoli”.” di Basilio Puoti   (Pag. 19) 
 
Il Royal Group, gruppo alberghiero partenopeo capitanato da Teresa Naldi, conquista un pezzo di 
storia della capitale d’Italia, acquisendo l’Hotel l’Ambasciatori Palace, in via Vittorio Veneto. 
L’importante gruppo conta 350 dipendenti, 700 camere 8 alberghi per un fatturato annuo di 30 
milioni di euro. 
 
Gli altri giornali: 

• Il Mattino-Napoli, senza firma, “Naldi acquista l’Hotel Ambasciatori” pag.34,  
• Corriere del Mezzogiorno, di Anna Paola Merone “Naldi fa shopping a Roma: 

l’Ambasciatori Palace entra in Royal Group”, pag.17 
• Roma, senza firma, pag. 14: “L’ elegante accoglienza di Napoli conquista la Capitale” 

 
 
Roma 
“Ixfin, 780 lavoratori a rischio mobilità” senza firma (pag. 13) 
 
La Uilm, attraverso il  segretario generale Giovanni Sgambati e il segretario provinciale Giovanni 
De Pasquale, chiede al Governo un intervento concreto sulla questione della Ixfin di Marcianise, per 
garantire una prospettiva  industriale ai 780 lavoratori a rischio mobilità. L’accordo di programma 
sottoscritto, il primo aprile scorso, tra le istituzioni e parti sociali che prevedeva 200 milioni di 
investimenti per l’area casertana, non ha offerto adeguate garanzie. Per tale motivo si chiede al 
ministero dello Sviluppo uno sforzo maggiore per incrementare la base delle industrie disposte ad 
investire nel casertano. 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Gli armatori sbarcano a Palazzo Partanna. Presto una sezione” di Paolo Grassi 
 
Entrano a far parte dell’Associazione degli industriali di Napoli gli armatori partenopei che, primo 
caso in Italia, avranno una sezione tutta dedicata a loro all’interno dell’Associazione. Ad annunciarlo 
è il Presidente nazionale di Confitarma, Nicola Coccia. Soddisfazione per l’accordo raggiunto è stata 
espressa anche dal Presidente dell’Unione industriali di Napoli Gianni Lettieri. Intanto nella sede 
dell’associazione verrà presentato oggi l’iniziativa “Ricerca è innovazione”, un viaggio alla ricerca 
della Campania che innova. 
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Sul tema segnaliamo: 
Il Mattino, senza firma, “Ricerca al via il tour” pag.34 
 
 
Il Mattino-Napoli 
“Camera di Commercio, Maddaloni sfida Cola” di Marco Toriello 
 
Sarà presumibilmente una caccia all’ultimo voto, a decidere l’elezione del nuovo presidente della 
Camera di Commercio di Napoli. Come l’ultima elezione del 2003, a fronteggiarsi anche questa volta 
saranno l’attuale presidente uscente, Gaetano Cola, ed il Presidente di Confcommercio Campania e 
vicepresidente di Confcommercio nazionale, Maurizio Maddaloni. Intanto il Presidente della 
Regione Bassolino entro la fine di settembre emetterà il decreto che stabilirà la composizione dei 
32 membri del Consiglio dell’Ente che provvederanno all’elezione del nuovo presidente. 
 
Il Denaro 
“Materiali hi-tech, il futuro a Capri.” di Giovanni Brancaccio  (Pag. 17) 
 
L’Imast, distretto dei materiali hi tech di Portici, organizzerà a Capri il 26 e 27 settembre prossimi 
un incontro internazionale tra comunità scientifica e mondo delle imprese sugli sviluppi nei prossimi 
venti anni delle applicazioni tecnologiche in ingegneria. A presiedere il workshop sarà Luigi Nicolais 
attuale segretario provinciale del PD a Napoli, nonché “padre” dell’Imast. Attesi a Capri tra gli altri, 
l’assessore regionale alla ricerca Nicola Mazocca, il ministro dell’istruzione Mariastella Gelmini, 
ricercatori italiani e stranieri nonché manager di aziende internazionali. 
 
Roma 
“Cantieri di Baia fila con il vento in poppa” di Eduardo Cagnazzi, (pag. 14) 
 
L’azienda  napoletana Cantieri di Baia, ex Mericraft, di Antonio Capasso, punta a sviluppare il 
mercato russo, dell’Europa del Nord e a consolidare quello degli Emirati Arabi. Il peso dell’export sul 
volume d’affari è significativo: a fine anno, l’azienda dovrebbe registrare un fatturato di circa 40 
milioni di euro, dei quali l’80% ottenuto proprio  sul mercato internazionale, con ricavi pari a 2,5 
milioni. Grazie ad un mercato sempre più ampio, l’azienda punta a quota 100 milioni nel 2010. 
Intanto, il 2008 si chiude con le prime barche vendute in Cina, in Romania per un totale di otto 
unità. Ed una barca realizzata per il ministro dell’economia russo. 
 
Roma 
“A rischio la salute dei cittadini” di Rosario Iannuzzi (pag. 14) 
 
“L’aumento dei prezzi di pane e pasta, essenziali nella dieta delle famiglie napoletane, ha un impatto 
doppiamente negativo”. E’ quanto sostiene Giampiero Tipaldi, segretario Cisl a Napoli, a 
commento delle stime di Federconsumatori. Nel 2008, secondo l’associazione, ogni famiglia 
spenderà 270 euro in più per un chilo di pane al giorno e, per lo stesso consumo di pasta, 146 euro. 
“Oltre al danno economico – spiega Tipaldi – bisogna mettere le ricadute di medio e lungo  periodo 
sul piano della salute. I consumatori sono costretti, infatti, a ridurre o eliminare prodotti essenziali 
per una corretta dieta mediterranea”. Per Tipaldi l’ unico modo per cominciare a delineare strategie 
di uscita è convocare tavoli dove far sedere imprenditori,istituzioni e forze sociali 
 
 
Roma 
“Mostra d’ Oltremare teatro del turismo del benessere” senza firma (pag. 14) 
 
Dal 26 al 28 settembre, si terrà alla Mostra d’ Oltremare di Napoli, “Thermalia”, la Borsa 
Internazionale del turismo Termale e del benessere, promossa dall’ Assessorato regionale al 
Turismo, con la collaborazione dell’ Enit e dell’Ept di Napoli e organizzata dalla Progecta srl. Attesi 
oltre 110 espositori. 
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Il Denaro 
“Ripartono le Commissioni. In terza torna il Paser” di AN.VI.  (Pag. 13) 
 
Terminata la pausa estiva, ripartono i lavori delle Commissioni consiliari regionali. Convocata per 
oggi quella relativa al Paser (Piano d’Azione per lo Sviluppo dell’Economia  della Regione), i cui 
aggiornamenti saranno presentati dall’assessore Cozzolino.  Per quanto attiene la legge regionale 
28 novembre 2007, sono conclusi i primi tre bandi. Quello relativo al consolidamento delle passività, 
prevede stanziamenti per 42 milioni di euro. 
 
 
 

 
 
 


